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Alumnas del ‘Santa Juana’ en
simultánea de ajedrez con el

maestro Iván Morovich

Este lunes fue la Simultánea de Ajedrez en colegio Santa Juana de Arco.

Las mejores de la disciplina en el colegio, se enfrentaron a Iván Morovich.

Iván
Morovich,

maestro
internacional

de ajedrez,
estuvo

presente
este lunes

en el
estableci-

miento
educacional
sanfelipeño.

• El ajedrecista internacional se en-
frentó en una simultánea a las mejo-
res en la disciplina del establecimien-
to educacional sanfelipeño.-

Una gran jornada
vivieron las estudian-
tes del colegio Santa
Juana de Arco de San
Felipe, puesto que,
como parte del taller
de ajedrez del esta-
blecimiento, la maña-
na de este lunes se
realizó la Simultánea
de Ajedrez, la cual in-
cluyó la visita del gran
maestro internacio-
nal Iván Morovich,
quien debió enfren-
tarse a las mejores de
la disciplina del cole-
gio.

La visita formó
parte del torneo de
ajedrez de la marca
‘Soprole’ y en el que
Morovich recorre dis-
tintos recintos educa-
cionales en el país,
siendo San Felipe su
primera parada del
año. El maestro del
deporte de estrategia
valoró la instancia,
siendo su tercera vez
visitando al ‘Santa
Juana’ y valoró la rea-

lización de talleres de
este tipo en el colegio,
puesto que mencionó
que el ajedrez ayuda a
resolver problemas.

Iván Morovich se
refirió a su visita a
nuestra comuna y ex-
plicó cómo se da esta
instancia para compe-
tir frente a frente con
las alumnas del Santa
Juana. «Es tercer año
que doy esta simultá-
nea, es la primera si-
multánea del año
2024 y bueno, tam-
bién decir que el cole-
gio obtuvo un pre-
mio, ‘Soprole’ lo pre-
mió por la puesta en
escena, el entusiasmo
que tienen, la organi-
zación, las ganas que
tienen de competir en
ajedrez, es muy des-
tacada y por eso ganó
ese premio y obvia-

mente este año pue-
den postular nueva-
mente y tienen muy
buenas chances, creo
yo de poder obtener
un premio, incluso
mejor».

En este sentido,
aseguró que ya planea
invitar a las mejores
del establecimiento
educacional sanfeli-
peño a su academia
en Viña del Mar, ade-
más de establecer su
vuelta para el segun-
do semestre. «Así que
estoy feliz de estar
acá nuevamente ju-
gando con las niñas,
que están cada día
progresando más, el
colegio tiene un pro-
fesor de ajedrez y
vengo también a apo-
yar a ese taller y es-
toy pensando tam-
bién, tengo mi acade-
mia de ajedrez, el
Cheescenter Morovi-
ch en Viña y estoy
pensando en invitar
a las niñas que clasi-
fiquen hoy día para
la final de Soprole,
que será a fin de año,
pero poder invitarlas
a mi academia para
que compartan con
mis alumnos. Hoy
día (ayer) tenemos
una segunda simul-

tánea (Putaendo) y lo
más probable es que
después del segundo
semestre, recorra en
otras simultáneas
acá también en la co-
muna», anunció.

En cuanto a la im-
portancia de practicar
este deporte desde
temprana edad, Mo-
rovich insistió en que
debiese aplicarse
como ramo en las es-
cuelas. «Yo lo he vis-
to muchas veces, en
Europa, en varios
países, el ajedrez es
un ramo práctica-
mente obligatorio u
optativo en otros paí-
ses a partir del terce-
ro básico, porque el
ajedrez te ayuda a
resolver problemas,
te ayuda a tomar
mejores decisiones.
Casi todos los niños
que juegan ajedrez
tienen mejor rendi-
miento escolar, tie-
nen mejores notas y
esto está probado
desde hace más de 50
años, así que por eso

que Chile debería oja-
lá algún día tener un
proyecto impulsado
por el Ministerio de
Educación, donde se
pudiera introducir el
ajedrez en todos los
colegios del país,
aunque obviamente
hay muchos colegios
que tienen talleres de
ajedrez, pero sería
mejor aún que el mi-
nisterio pudiera fo-
mentar un proyecto
de esa índole», indi-
có el maestro.

Finalmente, res-
pecto a su figura
como ajedrecista in-
ternacional, lo que re-
presenta para la ju-
ventud y la dinámica
de estas ‘simultá-
neas’, precisó que
«bueno, yo trato de
apoyarlos y de moti-
varlos a que sigan
compitiendo y siem-
pre les digo que el
ajedrez, como todas
las cosas en la vida,
no es fácil; tener re-
sultados, en mejorar,
ganar, requiere mu-

cho esfuerzo, requie-
re perder muchas ve-
ces al comienzo. La
mejor forma de
aprender es a través
de los errores, mejo-
rar esos errores, te-
ner una capacidad de
asimilar las derrotas
y también los triun-
fos, y poder siempre
tener ganas de entre-
nar más, de estudiar
más, de ser mejor.
Eso yo creo que es lo
más importante.

«El colegio selec-
ciona los mejores
alumnos del taller de
ajedrez, yo juego con
20, 25 alumnos pro-
medio y clasifico a la
final a los que yo
creo que jugaron
mejor, a los que tie-
nen más mérito, los
que hicieron más pe-
lea, los que resistie-
ron más. Ellos son
los que clasifican,
puede ser un grupo
de cuatro, cinco, seis,
siete, ocho niños de
los 20 clasificados»,
cerró.
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